



Rédaction : 1, rue de Viarmes.

Tél. 02 96 46 21 20 - Tél. sports : 02 96 68 51 41

Courriel : redaction.lannion@ouest-france.fr

Relations abonnés : tél. 02 99 32 66 66

Ouest-France
Mercredi 13 juillet 2011

« Juliane est plus déterminée que jamais »

La militante pro-palestinienne incarcérée depuis samedi à Tel-Aviv a été libérée, hier.



Une conférence de presse a été organisée, hier soir, salle Savidan pour la libération de Juliane Nicolas, incarcérée durant trois jours en Israël.

Juliane Nicolas de Trébeurden, incarcérée depuis samedi à son arrivée à l'aéroport à Tel-Aviv a finalement été libérée hier, au terme de d'un peu plus de trois jours de prison. « Elle a pris l'avion cet après-midi à 16 h pour Paris (hier NDLR) », indiquait hier soir, Jean-Dominique Robin, président de la section locale de l'association France-Palestine solidarité (AFPS). Juliane Nicolas, 75 ans, était partie en milieu de semaine dernière comme 82 autres ressortissants français à l'appel d'organisations non gouvernementales pour commémorer l'avis de la Cour internationale de justice de La Haye du 9 juillet 2004. Avis qui condamne l'édification du mur.

« Son engagement est renforcé »

Pour Jean-Dominique Robin qui a

eu de ses nouvelles, hier, et qui du coup a organisé une conférence de presse en soirée, « Juliane va bien, elle est un peu fatiguée mais elle est plus déterminée que jamais ». Selon lui, « cette expérience a renforcé son engagement même si elle n'a pu rencontrer le peuple palestinien », tout en montrant du doigt l'attitude de l'Union européenne : « C'est bien simple, le peuple palestinien est aujourd'hui prisonnier... »

Autant dire qu'hier soir, pour les militants de l'AFPS, dont Jean, son époux, c'était un « ouf » de soulagement. « De toute façon on n'allait pas la laisser toute seule... Surtout que Juliane a été incarcérée sans motif et qu'à aucun moment elle n'a eu le droit à la présence d'un avocat. » Juliane Nicolas devrait rejoindre les siens ce mercredi.

Bertrand KERSAUDY.

Le Télégramme Mercredi 13 Juillet 2011

Retenue en Israël. Juliane Nicolas de retour aujourd'hui à Lannion

« Je lui avais dit: tu n'arriveras pas en Palestine. Je l'avais mise en garde », raconte Jean Nicolas. Le Trébeurdiniais qui était sans nouvelles de sa femme depuis trois jours, a su, hier, qu'elle venait d'être libérée. « Elle m'avait envoyé une carte postale à son arrivée me disant: "Je t'aime". Ensuite c'était le black-out total ».

Plus déterminée que jamais

Militante pacifiste membre de la section trégorroise de l'association France-Palestine Solidarité (AFPS), Juliane Nicolas a donc fini par être expulsée, hier, et a rejoint Paris par l'avion de 16 h. « Elle comptait ensuite tout faire pour revenir immédiatement en Bretagne, relate Jean-Dominique Robin, responsable de l'AFPS Lannion. Au téléphone, elle s'est dite fatiguée mais plus déterminée que jamais. Elle

a plein de choses à raconter et témoignera demain (NDLR aujourd'hui) ».

Pour rappel, la Trégorroise, âgée de 75 ans, qui entendait se rendre dans les territoires occupés, s'était retrouvée arrêtée à l'aéroport Ben-Gourion de Tel-Aviv, tout comme une cinquantaine de ressortissants français. Elle avait néanmoins réussi à envoyer un SMS pour signifier qu'elle était incarcérée (notre édition d'hier).

« Ici, dans le Trégor, nous avons tout de suite réagi. Elle a rapidement été identifiée comme quelqu'un qu'on n'allait pas laisser tout seul. Mais il reste encore des personnes incarcérées », précise Jean-Dominique Robin qui a tenu à rappeler « l'illégalité de ces arrestations et de ces incarcérations, en violation avec le droit israélien lui-même ».

Marie-Hélène Clam